



l'enquête déplacements grand territoire

Une Enquête Déplacements Grand Territoire (EDGT) a été réalisée en 2015 en Loire Atlantique, à l'initiative conjointe du Département, de Nantes Métropole, de Saint-Nazaire Agglomération (CARENE), de CAP Atlantique et du Syndicat mixte des transports de la Presqu'île de Guérande. En interrogeant un échantillon de plus de 20 000 habitants, l'enquête a permis d'appréhender les pratiques de mobilité et les modes de vie de près de 1,33 million d'habitants. Elle vient à l'appui des politiques de mobilité et est très éclairante sur les relations entre territoires au-delà des périmètres institutionnels.

L'enquête déplacements est une base de données riche et complexe rassemblant des indicateurs « phares » tels que les parts modales ou le taux de mobilité. Outil privilégié de connaissance structurelle des mobilités, dont les résultats ne se « périment » pas facilement car les changements de comportement dans ce domaine sont lents à se faire. Ses possibilités d'exploitation sont multiples. D'autres enquêtes plus sectorielles (fréquentation du réseau de transport notamment) permettent de prendre le pouls régulier des effets des politiques publiques en matière de mobilité.

[Lire la publication](#)